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年出生的李志伟是西华县逍遥镇李寨

村人!
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年"李志伟从西华卫校毕业后"到西华

县逍遥机械厂当了一名车间工人!
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年"时任河南

省人造板厂广州办事处主任的李志伟决定辞职创业"

在广州市天河区租赁了
$,''

多平方米厂房做起了计算

机桌!

-

年后"他开始专业生产办公家具!

$''%

年"李志

伟投资
-"''

多万元成立了佛山市亚特装饰材料有限

公司"并任总经理! 经过十几年时间的探索创新"李

志伟创办的佛山市亚特装饰材料有限公司生产的

高端系列办公家具不但驰名国内" 而且畅销日

本#韩国#俄罗斯等国家!
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年刚到逍遥机械厂时"我在车间当学徒

工"每天做一些焊接之类的活"工作强度很大"好

在当时我还是个
%&

岁出头的毛头小伙子"对什么

都感到很新奇"虽然那时候苦点累点"但每天都过

得很充实#
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年"我到河南省人造板厂做了一名

业务员# 当时人造板厂的销售人员有
$

个人"竞争

压力非常大"经常全国各地跑销售# 到外地推销人

造板条件很艰苦"我们经常是住小旅馆"拿方便面

就开水充饥" 而且大部分时间都是在火车上度过

的#
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年"由于我的业绩突出"被厂里任命为销

售科科长# $李志伟回忆说"做一名优秀的销售人

员"不仅要具备灵活的头脑和娴熟的交际艺术"更

重要的是要讲诚信%能吃苦#

李志伟说" 当时的河南省人造板厂是很有名

的乡镇企业"厂里有
!(&&

多名职工# 他凭借实力

当上了销售科长"在厂里属于中层领导"是个让人

很艳羡的职位# 当然"销售科长的工作压力很大"

全厂
)(&&

多人的工资都靠销售收入发放#当时

厂子里生产的人造板很俏销"主要是用来做

家具的#
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年农历正月初八"河南省人造板厂

在广州市设立销售办事处"李志伟任办事处

主任# 在广州工作期间"李志伟发现当时的

计算机行业刚刚兴起" 一台台式计算机卖
!

万多元"一张计算机桌要几百元钱"主要原

材料是三聚氰胺贴面板# 李志伟想"随着计

算机的快速发展"生产计算机桌有巨大的商

业!钱景$# 于是"李志伟从家乡带了七八个

技术工人"辞去河南省人造板厂广州销售办

事处主任的职务" 在广州市天河区租赁了

(&&&

多平方米的厂房" 开始专职做计算机

桌#

!当时辞职"亲戚朋友都不理解"放着这

么好的差事不干"去生产计算机桌"要是干

砸了"就没有退路了# 说服家人后"我没有垫

底的资金"岳父借给我
'

万元钱"姐姐又借

给我
'

万元钱" 才有了最初的启动资金# 当

时"由于资金少"不敢买设备"那时候买台电

锯就得几万元" 所以我只好买来角铁自己焊

制设备# 设备做好了"但出来的板材呈菱形"

板材不能用# 还没开门" 技术上就遇到了难

题#$李志伟说"当时辞职下了很大的决心"谁

知"初试产"焊制的设备就出来次品板子"给

了自己当头一棒#

!当时"在广州有个老乡是做设备的"得

知我遇到了难题"他答应帮助整改设备"用了

一天一夜的时间"设备改制成功#但问题又来

了"计算机桌做不成#我只好买成品计算机桌

回来自己拆卸研究" 但也没有弄懂# 没办法

了" 只好和妻子分头到其他计算机桌厂子去

高薪挖技术老师"当时工人的工资是
!&&&

元

钱左右" 而一个技术师傅的工资要
*+&&

元

钱#我们得咬紧牙关挺过去&$李志伟说"当时

他和妻子的日子过得很艰难"为了节省开支"

他们就在房东的顶楼上搭个阁楼" 由于房间

狭小"穿衣服都得弯着腰穿# 另有一个小间"

既当厕所"又当厨房# 每天天刚亮"他就和

妻子每人骑一辆人力三轮车拉着计算机

桌到当地的计算机桌市场去卖"一天

要往返好几趟#
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!每天都得拉着计算机桌从厂区到计算机

桌市场去卖"供货量大的时候"每天要往返十几

趟"累得骨头都像散了架"所吃的苦一般人很难

承受#到了
(&&!

年"我手里才有了一些积蓄"花

几万元钱买了一辆面包车"不仅免受脚力之苦"

工作效率也有了很大提高"从那时起"我才算在

广州市场站稳了脚跟# $李志伟说"后来"计算机

桌市场出现了饱和现象" 生产计算机桌没有以

前的利润大了#
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年夏天"从西华老家到广州出差的两

个以前的同事找到李志伟"闲谈中"李志伟得知

做贴面板利润丰厚" 河南省人造板厂有几台三

聚氰胺板压机"闲置了很久#李志伟认为机会难

得"很快就回到老家将几台压机购买了"然后迅

速拉到了广州#

将几台压机改造更新后" 生产的三聚氰胺

板供不应求#为拓宽销售渠道"李志伟开始将生

产计算机桌的人员抽调到全国各地的销售点"

先后在沈阳%长春%哈尔滨%拉萨等城市设立

了销售点"三聚氰胺板的销售渠道遍布全

国各地#
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!生意顶峰时"在北京中关村一下子就

设立了
,

个计算机桌销售点"当然"销售额

越多"销售员的提成也就越多# 从生产计算

机桌时开始跟着我干的一帮销售员"现在个

个都是年产值在几百万的老板# $李志伟说"

在最初艰难的日子里一起创业的兄弟们"现

在都干出了成绩"在他们的身上都能看到吃

苦耐劳的优良品质#

谈起以前跟自己一同拼搏的人"李志伟

说"目前他们遍布全国各地"都是靠销售点

站稳了脚跟发了家# 郜赞峰是自己最早从河

南省人造板厂带来的技术员"生产计算机桌

时"李志伟派他到昆明做销售"目前"郜赞峰

也有了自己的公司" 拥有
(&&

多万元的资

产# 业务员李广宇"李志伟最早让他负责汕

头方面销售"现在李广宇在汕头也有了自己

的公司# 还有负责厦门市场的业务员郑伟%

在贵州负责销售的业务员孙保华"他们都在

业务所在地开办了自己的公司# 谈起自己带

出的销售队伍"李志伟如数家珍"眉宇间露

着自豪#李志伟说"看着当年跟自己一起打

拼的兄弟们都创业有成"自己不仅心里

感到欣慰"而且还很有成就感#
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!你们现在看到的这个公司"是我在广州

搬的第三次家"第一次在广州市天河区租赁

了
(&&&

多平方米的厂房"第二次搬到天河区

吉山村
-*&&&

多平方米的厂房"

(&&.

年在佛

山市买了
*+

多亩地" 到
(++"

年底才正式搬

到这里来的# $穿行在幽静的办公区"李志伟

领着记者一行参观佛山市亚特装饰材料有

限公司花园式的厂区"优美的环境让人感到

耳目一新#

李志伟介绍"

(++'

年" 自己开始转产从

事高档贴面板的来料加工"高档贴面板是高

档办公家具的原材料" 也就是从那时起"他

正式进军高档办公家具行业#

(++.

年"李志

伟投资
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万元"注册成立了佛山市亚特装

饰材料有限公司"搬进新址后"仅电力设施

就投入了
-'+

多万元" 修路投入了
-++

多万

元"建成两个生产厂区"全部实现自动化流

水线作业#

谈到高端办公家具的发展方向" 李志伟

介绍说"目前"他们公司的!富迪雅$系列产

品投放的市场都是国内一线城市# 而且"在

国外发达国家里"!富迪雅$ 也很受青睐"因

为公司打造的理念是环保%节能# 李志伟对

办公空间设计的思考的确独特而深入"他说

要把办公家具当作艺术品来打造"用自己的

设计与眼界"打破了办公家具以往沉闷的印

象"也让!富迪雅$这个品牌在办公家具领域

闯出了名气#

李志伟说"其实"在人们的印象里"一提

到办公环境" 大多还只是停留在格子间%大

会议室等千篇一律的概念上# 曾有调查显

示"企业的管理者实际上
.+/

的时间都用在

沟通上"工作中
.&/

的问题是由沟通障碍引

起的" 可见沟通在工作中有多重要# !富迪

雅$的销售模式都是订单式的"每年在广州

开展销会"接的订单够做一年的"能在全国

做销售巨头# 目前"!富迪雅$系列产品所提

出的口号是"让老百姓用上放心家具# 在办

公家具的基础上"又推出服务大众的绿色环

保板%无甲醛多层板"衣柜%卫浴等系列安全

环保产品#

李志伟说" 在占有人生三分之一时间的

办公环境里" 我们是否可以通过丰富功能%

变换风格% 调整原有办公规划比例等方法"

来促进员工间的交流"增进员工对办公环境

的喜爱"进而激发他们的工作积极性"提高

工作效率' 这需要规划设计办公比例# 一个

!&&

人的公司" 至少要有六七个沟通的非会

议室式的公共空间" 可以是咖啡厅类型%户

外类型"也可以是长餐桌%榻榻米类型# 根据

市场反馈的信息" 我们总结出共性的需求"

再根据企业类别" 不断细化出个性化的需

求"从而构建强大的各种类型公司的办公环

境设计资源库# 将来"我们的产品只需要根

据客户类型%需求"进行相应的设计组合"从

而快速实现富有个性的标准化办公环境 "

!富迪雅$要想做得更好"就只能不断创新#

产品的设计老是跟在别人后面学"就不会

有创新"更不用说有发展了"标新立异

有创意才是产品受青睐的根本#
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李志伟说"财富来自于社会"最终也将回归于社会# 当一个人积累了一定的财富时就应该多做好事善

事"回报社会"好心总会有好报#

!还是做计算机桌的时候"我就身体力行地为困难人群做些事情# 当时"我们租住在天河区的那个村

子"邻居张某的儿子得了白血病"家里的积蓄都花光了"孩子命悬一线"我自己带头捐了
!

万元"街坊邻居

们都受到感动"纷纷为张某捐款"筹集善款共计
!&

多万元"使张某一家走出了困境# $李志伟说"当时自己

还不富裕"看到那些有困难的人能帮一把是一把#

(&&$

年"由于租住的厂房低洼"导致不少三聚氰胺板遭

水浸泡"直接损失达
!$&

多万元# 李志伟不但没有埋怨"而且还带头捐款
!&

万元"帮助当地群众将地势抬

高"疏通排水系统"改变了当地低洼易涝的环境#

李志伟说"前几年"老家李寨村在改厕时"村里发动在广州的人捐款"李志伟得知后"带头捐款
(

万

元(家乡修建校舍时"他又积极带头支持家乡公益事业(西华县开展美丽乡村建设时"他又及时带头捐款
'

万元#

如今"事业有成的李志伟还是周口市政协委员"每次回老家开会时"他总是关心家乡的公益事业"

并积极建言献策# 因为历经风雨的李志伟明白"一人富不叫富"只有团结一致"帮助大家把生活都过

好了"才是真正的富&

李志伟在了解公司生产经营情况

李志伟


